

Santa Juana: adulto mayor fue trasladado por Bomberos a hospital por falta de ambulancia



No hay recursos para una ambulancia de alta complejidad.

José Gavilán, vecino de 76 años residente del sector Purgatorio de Santa Juana, fue trasladado por Bomberos hasta el hospital de la comuna debido a la falta de una ambulancia de soporte vital avanzado. Gavilán llevaba 10 días en cama y luego de ser visitado por un médico, se solicitó su traslado por falta de oxígeno. Sin embargo, la comuna no cuenta con

ambulancia por falta de presupuesto. Desde el municipio informaron que insistirán al Servicio de Salud de Concepción y al Ministerio de Salud para que la comuna disponga de una ambulancia de alta complejidad. Debido a la falta de la ambulancia, Bomberos y personal municipal han debido socorrer a los vecinos que tienen problemas de salud.